
Compte rendu commission menu 

Mardi 28   septembre  2021 

 Présents : Mme Cervero – Mme Gabet Maninit – M Barette – Mme Vanoverbeke – Mme Bouvier  - 3 

élèves de TBGAA : Thibault Marie Sanson Cécilia Merry Eloise  - 2 élèves de 1AGORAB : Marchadour 

Anna Juzio Lylou 

Mme Cervero précise que cette commission dépend du CESC du lycée. Les membres ne sont pas élus.  

IMme Cervero souhaite que d’autres élèves représentant d’autres formations, rejoignent la 

commission menu. 

Cette commission a été mise en sommeil depuis mars 2020 

Les axes de travail de la commission menu 

• Les menus du quotidien 

• Les actions mensuelles 

• Le gaspillage alimentaire 

• L’échange de recettes alimentaire 

D’autres axes pourront venir se rajouter 

1. Les actions mensuelles 

3 animations sont retenues : 

• En octobre le jeudi 14/10 repas pays d’Europe dans le cadre des erasmus days : les élèves de 

la section euro avec Mme Lajoie et Vanoverbeke conduisent le projet. L’Italie semble déjà 

retenue Mme Coccuza professeur d’Italien y travaille avec son petit groupe d’èlèves. 

 Le délai est court : le menu avec 5 choix entrée plat dessert représentant un ou plusieurs pays  

doivent être donné pour vendredi 01/10 14h à M Barette – déco self  set plateau musique 

sonnerie banderole, traduction en anglais …….. 

 

• En novembre le 30/11 repas autour de la journée sidaction organisée par le 1AGORAB set de 

table couleur insigne du sidaction dans la nourriture …… 

 

• En décembre le 16/12 repas de noël  voir avec les élèves du cvl et mdl jeudi joyeux ? 

Le programme à partir de janvier sera défini à la commission menu suivante :  A été retenu 09/05 

journée de l’Europe – Action dans le cadre de bien manger en Normandie : participation des élèves en 

cuisine communication en Anglais -   En juin déjeuner sur l’herbe  

2. Les menus au quotidien 

La question du Salad’bar a été abordé. L’équipe de cuisine en lien avec Mme Gabet Manivit et la région  

réfléchit à la remise en place  dans le respect des consignes sanitaires. Des hypothèses d’utilisation 

sont à l’étude. 

Une élève demande si le lycée peut proposer de la viande halal. Mme Gabet manivit répond que le 

principe de laïcité s’applique  de façon obligatoire sans dérive et que ce n’est pas possible de proposer 

ce type de viande.  Le menu végétarien répond à cette contrainte pour ne pas consommer de viande  

3. Le gaspillage alimentaire et le développement durable  

Le tri du pain avec le gachi mètre a été mis en place il y a deux ans. Ce action n’est pas suffisante, une 

table de tri va arriver à la déserte plateau. Mme Gabet Manivit propose d’organiser des semaines de 

pesée afin de sensibiliser les usagers et d’avancer dans les actions : compost… 

 

 



Plus on diminuera notre gaspillage alimentaire, plus de fonds restent disponibles pour acheter la 

nourriture et de la nourriture de bonne qualité. Le lycée s’approvisionne à 60% de produits et locaux. 

Il reste encore une marge de progrès. 

 

4. L’échange de recettes : 

Idées : sur le site, sur Instagram du lycée…… traduction en Anglais Espagnol Allemand Italien ?  

La réflexion n’a pas abouti  

 

Prochaine commission menu en Novembre 2021 

 

Mme Cervero 

Proviseure adjointe  

 

 

 

 

 

 

 

 


